



ASSOCIATION DES ÉLEVEURS D'ÂNES ET DE MULES DES PYRÉNÉES



PRÉSENTATION

L'association des éleveurs d'ânes et de mules des Pyrénées a pour objectif de sauvegarder et développer l'âne et le mulet des Pyrénées.

Elle est concernée par la production, la promotion, la commercialisation et l'utilisation de l'âne et du mulet des Pyrénées.

Créée en 1994, elle obtient trois ans plus tard, en 1997, la reconnaissance officielle par le Ministère en charge de l'Agriculture pour la gestion de la race asine des Pyrénées.

En 2004, les mulets des Pyrénées sont également reconnus et intègrent l'association.

